



## 政治活動届出団体 加藤しようご後援会

<https://vitamin-kato.com>

〒350-1236 埼玉県日高市大字猿田37-4 ☎ 042-985-6135 FAX:042-985-0667 ✉ hdk.vitamin@gmail.com

ボランティアの  
おねがい

ビタミン通信は今後も定期的に発行していきます。地域やお知り合いにお配りいただける仲間を募集中です。  
ご興味のある方はぜひ、上記の加藤しようご後援会までご連絡ください。よろしくお願いします。



# よくきく・すぐきく・まちにきく 日高のビタミン通信



## 日高市議会議員 加藤しようご 令和6年12月定例議会報告

### 「日高市おでかけタクシー」事業の4月開始に向け、 地域公共交通活性化事業費 13,943千円を含む一般会計補正予算が可決!!

市内全域に乗降ポイント（292地点（予定））を設置し、自宅または乗降ポイントにおいて、『行きたいときに・行きた  
いところに行くことができる』タクシーを活用した新たな移動手段が導入されます。

#### ご利用方法

- ◆おでかけタクシー登録証発行費用
- ◆タクシードライバーの負担軽減に向けた運行記録の電子化
- ◆利用者のスムーズな乗車に向けたバーコードリーダーの設置
- ◆停留所標識作製等委託料 など

#### ご利用方法

- ①事前に利用者登録申請！※2月から利用者登録の申請受付開始！
- ②予約時に「おでかけタクシー利用」と伝える！※3日前から予約可
- ③乗車時に利用登録者証を提示！

#### 乗降ポイント

- 市内 292 地点（令和7年4月時点）  
市役所・出張所等、郵便局、医療施設、福祉施設、学校、文化施設、観光施設、商業施設、金融機関、飲食店、など
- 市内鉄道駅（乗継ポイント）  
高麗川駅・武蔵高萩駅・高麗駅・武蔵横手駅  
★路線バス・鉄道へ乗り継ぐ場合は、利用料金から200円引き

#### Check!

- ★利用回数の制限なし
- ★16才以上利用可
- ★市外乗降ポイントとして埼玉医科大学病院

### 学校給食費の無償化へ!!

子育て支援の一環として、令和7年4月から学校給食費の無償化を開始する方針が市議会全員協議会において執行部より示されました！

『無償化・補助金等支給対象人数および見込み額は?』

無償化対象者数：3,308名 164,490千円

補助金等支給対象者数：27名 1,397千円

（アレルギー等で弁当を持参している児童生徒）

104名 5,593千円

（市内から市外の学校に通学する児童生徒）

※実施に向けては、令和7年第1回定例会において、当初予算案が提出される予定です。

### 今年の梅雨までにエアコン設置を目指す！

近年の猛暑に対応すべく、子どもたちの授業・部活動等での暑さ対策および防災拠点の整備を目的に、小・中・義務教育学校、すべての体育館へ空調設備を導入するための工事費用も、今回の一般会計補正予算に含まれます！！

小・中・義務教育学校維持管理事業費  
合計 341,935千円

## 市政に対する一般質問

右記の QR コードから  
一般質問の様子を  
ご覧いただけます！



### I 地球温暖化対策の取組について

地球温暖化の進行に伴い、自然災害の激甚化・頻発化が進んでいる中で、ゼロカーボンシティ（2050 年までに二酸化炭素の排出実質ゼロ）を目指す本市の取組について質問！

#### ① 『地域ぐるみでの脱炭素経営支援体制構築モデル事業参加について』

県内において初めて採択された本事業は、自治体・商工会等の経済団体・地域信用金庫がタッグを組み、中小企業の脱炭素経営に向けた支援体制を構築するものです。

##### ポイント

優れた技術を有する中小企業が集積するダイア 5 市圏域において、脱炭素社会の実現と産業競争力の維持・強化に向け、脱炭素化に取り組む事業者がしっかりと恩恵を受けられるルール構築が大切だと主張！！



- 加藤しょうご 本事業は、市・商工会・信用金庫の連携が強み。共同申請にあたり特に考えが一致した点は？
- 総合政策部長 環境負荷を低減しつつ、稼ぐ力の向上を図り、脱炭素と経済活動がリンクした企業の活性化の実現。
- 加藤しょうご 地元信用金庫がタッグを組んでいるという観点から、脱炭素経営に積極的に取り組む企業への融資条件の緩和や、金利優遇措置が期待される。連携に関する見解は？
- 総合政策部長 設備投資など資金面の支援も重要。共同申請者の金融機関とともに、資金面での優遇についても研究していく。

#### ② 『未来を担う子どもたちへ向けた環境教育について』

カーボンニュートラルの実現に向けては、未来を担う子どもたちへの環境教育もまた、特に重要であると考えます。子供たちへ向けた環境教育、市民に向けた啓発事業の取組について質問！！

- 加藤しょうご 子ども向け脱炭素ロードマップの作成進捗と活用方法は？

カーボンニュートラルを学ぶ授業を通じて、子どもたちの声を聞きながら作成中。令和 7 年 3 月完成見込み。  
子どもたちに引き継いでいくべき大切な日高市の自然とも関連させ、自然環境を守ることの重要性を学べるものとする。

#### ③ 『廃食油のリサイクルに関する協定について』

給食センター・保育所から排出される廃食油からバイオディーゼル燃料を精製する本協定は、サーキュラーエコノミー（資源の効率的な循環や有効活用を図り、廃棄物を最小限にする経済システム）の推進においても、大変意義のある取組であると考えます。

##### ポイント

この取組をさらに拡大すべく、市内の各家庭・飲食店等の民間事業所から排出される廃食油についてもリサイクルを行っていく考えについて質問！！



- 加藤しょうご 給食センターや保育所から排出される廃食油の量と見込まれる CO2 削減量は？
- 総合政策部長 年間約 2,040 L、CO2 削減量年間約 0.21 トン。レジ袋に換算すると約 6,300 枚分の削減見込み。
- 加藤しょうご 今後、各家庭から排出される廃食油についても回収・リサイクルをおこなっていく考えは？
- 総合政策部長 近隣において家庭からの廃食油を、スーパーマーケットで回収・リサイクルする事業を開始している事例がある。取り組みを研究し、よりサーキュラーエコノミー及びカーボンニュートラルを推進していきたい。

### II 小・中学校及び義務教育学校における一次救命処置の推進！

今年、市内教職員に向けに開催された「学校における BLS（一時救命処置）教育」に参加し、重要性を強く再認識をした一次救命処置（AED の使い方や心肺蘇生法）の推進について質問！

##### ポイント

学校における突然の心停止の 5 割超はグラウンドで発生しています。非常事態は 1 分 1 秒を争うことから、心停止発生リスクの高い場所付近に AED が設置され、かつ休日や夜間等、職員不在時でも、いつでもアクセス可能であるべきと考えます！！

- 加藤しょうご 10 月、公共施設 10 か所に設置されたオートショック AED。メリットと設置拡大の考えは？

- 総務部長 傷病者にタイミングを逸すことなく、迅速かつ確実に電気ショックを施すことができ、また救助者の精神的な負担の軽減にもつながる。今後更に既存の入替えに合わせて、設置拡大に努める。

- 加藤しょうご グラウンドや体育館付近にいつでも利用可能な AED を設置する考えは？

- 総合政策部長 心停止から 1 分ごとに 7 ~ 10 % 生存率は低下。救命率の向上につながることから、AED の屋外設置について検討していく。



### 第 33 回 日高市民まつり 11/9・10



～笑顔と元気を未来（あした）へつなぐ日高のまつり～  
今年も 2 日間、日高市商工会青年部の仲間と一緒に参戦し、ホットドック・フランクフルト・ポテト・ジュースを販売しました！  
とてもハードな 2 日間となりましたが、たくさんの笑顔と元気でやり遂げました！  
おまつりは、ステージイベントをはじめ、日高の特産品の販売や各種展示、キャラクターショーなど、楽しいイベントが盛りだくさん！約 4 万人が訪れ、活気に満ちた市民まつりとなりました。

### ありがとう、高麗小！ 10/27

～137 年の歴史、母校高麗小学校に感謝の気持ちを込めて記念行事に参加～

高麗小学校は、義務教育学校「高麗小中学校」の開校に伴い、今年度で 137 年の歴史に幕を閉じます。記念行事には、卒業生や地域の方、約 1,000 名もの方々が、高麗小学校に『ありがとう』の感謝の気持ちを込め、集いました。

地域に愛された高麗小学校の歴史・伝統の素晴らしさを実感したとともに、高麗小学校で学んだ教育目標「げんき」「勇気」「やる気」高麗っ子魂を胸に、これからも元気な日高をみんなで創っていくと決意を新たにしました。

